

## Communiqué de presse

### ART ET CULTURE

## Deux artistes récompensés et une journée dédiée aux 5 ans des bourses d'aide à la création

**Gland, le 13 novembre 2024** – Respectivement illustratrice et photographe, deux artistes de la région glandoise ont été récompensés par la Ville pour leurs projets ambitieux, inédits et tournés vers les autres. Les bourses d'aide à la création leur permettront de se consacrer à leurs créations.

Pour la cinquième année consécutive, le Service de la culture et des affaires sociales de la Ville de Gland a lancé un appel à candidatures pour les bourses d'aide à la création artistique. Celles-ci sont destinées à soutenir les artistes professionnels glandois ou ayant des liens étroits avec la Ville et ainsi valoriser le tissu culturel local.

### Deux lauréats récompensés

Le 5 novembre dernier, le jury, présidé par la Municipale Isabelle Monney et composé de la Commission culturelle et d'experts du Service de la culture et des affaires sociales, a choisi de récompenser deux artistes, dont les noms seront dévoilés lors de la journée spéciale « 5 ans de bourses d'aide à la création » le dimanche 24 novembre à 19h.

Les bourses d'un montant de CHF 5'000.- chacune permettront de soutenir concrètement le temps de travail que les deux lauréats dédieront à la phase de création de leurs projets respectifs. La durée de mise en œuvre étant propre à chaque projet, leurs présentations à la population se feront de manière individuelle lors d'événements organisés par la Ville.

### La journée des bourses d'aide à la création

Cette année, une journée spéciale pour fêter les 5 ans de la bourse d'aide à la création, est proposée à la population pour découvrir les travaux des lauréats des années précédentes.

Cinq ans après le lancement des premières bourses il est temps de marquer le coup et d'inviter la population à découvrir les travaux réalisés et les projets en cours des lauréats des éditions précédentes. La manifestation se tiendra le 24 novembre prochain au Théâtre de Grand-Champ avec des ateliers, des rencontres, une exposition commentée par les artistes ainsi que la remise des bourses 2024 suivie du spectacle de Virginie Janelas, lauréate 2023, *Je n'ai pas de remède au vent*.

En présence de tous les lauréats des années précédentes, c'est une journée festive et placée sous le signe de la découverte : celle des univers artistiques très variés, celles des œuvres réalisées, vivantes ou exposées, l'initiation à des disciplines artistiques, une visite guidée vivante dans les espaces culturels de Grand-Champ.

Une journée vivante, accessible à tous et qui se clôturera par l'annonce des lauréats 2024 et la présentation du spectacle d'une des lauréates 2023.

Tout le programme ici : <https://sors.gland.ch/journee-des-bourse-daide-a-la-creation/>

### Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : 079 175 35 79

Mme Isabelle Monney, Municipale en charge de la culture et des affaires sociales : 076 422 34 87

Office de la communication : 022 354 04 06